

vom 20. DPT
verabschiedet



20. Deutscher Psychotherapeutentag
am 12. Mai 2012 in Berlin

Ausbildungsreform jetzt!

Der Problemdruck ist immens. Bei den Zugangsvoraussetzungen herrscht insbesondere bei der Ausbildung für Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeutinnen und -therapeuten ein föderales Chaos. Die finanzielle Lage der Psychotherapeuten in Ausbildung während der Praktischen Tätigkeit in Krankenhäusern ist weiterhin desolat und grenzt vielerorts an Ausbeutung.

Der Deutsche Psychotherapeutentag hat der Politik ein Reformkonzept vorgelegt, mit dem diese beiden drängenden Probleme gelöst werden. Die Psychotherapeuten-schaft hat ihren Gesetzesvorschlag in einem jahrelangen Diskussionsprozess erar-beitet und auf seine Umsetzbarkeit hin geprüft. Nun liegt eine in sich konsistente Lö-sung vor, die auf die Weiterentwicklung der postgradualen Ausbildung setzt und die Erprobung von Modellstudiengängen für eine Direktausbildung ermöglicht. Der Deut-sche Psychotherapeutentag fordert Bund und Länder auf, endlich zu handeln.